

## Seid ihr auch hochbegabt?

Bei dem Projekt mit dem Titel „Hochbegabte? Na, was mit denen los ist, weiß doch jeder ...“, welches am 11.06.2018 unter der Leitung von Marie-Luise Hagelauer, einer ehemaligen Schülerin, stattfand, ging es um das Thema Hochbegabung selbst, aber auch andere Dinge, wie z. B. die damit verbundenen Vorurteile.



Zunächst absolvierten die Schüler einen IQ-Test, bevor ihnen Frau Hagelauer im Anschluss das Thema Hochbegabung mithilfe einer Power Point Präsentation näherbrachte. Darüber hinaus setzten sich die Projektteilnehmer mit allerlei Fragen über Hochbegabung auseinander: Sie recherchierten im Internet Informationen zu Einstellungen, Vorurteilen sowie Stereotypen und diskutierten anschließend in der Gruppe darüber.

In der Recherchephase hatten wir die Möglichkeit, mit Luca Fahl, einem Projektteilnehmer, zu sprechen. Zu der Frage, ob ihm das Projekt Spaß mache, äußerte er sich wie folgt: „Mir gefällt das Projekt bisher ganz gut, da die Testfragen, auch wenn man sie nicht weiß, Spaß machen. Außerdem ist es interessant, die verschiedenen Möglichkeiten der Messung des IQ kennenzulernen!“

Am Ende waren sich alle Schüler einig: Das Projekt hat ihnen gut gefallen.

Enrico Kämpflein, Yannick Leder